

SMP Negeri 1 Bantaeng Gelar Sosialisasi Kegiatan Peserta Didik Baru, Ini Tujuannya

Ryawan Saiyed - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 7, 2022 - 06:58



BANTAENG - Kepala SMP Negeri 1 Bantaeng, Dra. Rosmiati M,M.M. Hadir sebagai pembicara utama pada acara sosialisasi kegiatan peserta didik baru tahun pelajaran 2022-2023, Kegiatan berlangsung selama dua hari dari tanggal 6-7- 2022 di ruangan laboratorium IPA SMP Negeri 1 Bantaeng, Raya Lanto Bantaeng, Sulawesi Selatan.

Kegiatan tersebut melibatkan kepala sekolah sebagai penanggung jawab,

dengan melibatkan seluruh panitia pelaksana Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) serta dewan Guru.

Sasaran sosialisasi terhadap seluruh orang tua peserta didik kelas VII guna membahas terkait seputar penerimaan peserta didik baru, selayang pandang SMP Negeri 1 Bantaeng dan rencana kegiatan masa pengenalan lingkungan sekolah

Menurut Kepala SMP negeri 1 Bantaeng, Dra. Rosmiati M,MM., Bahwa mengingat pentingnya kegiatan ini maka seluruh orang tua/wali peserta didik baru diundang. Namun karena adanya keterbatasan tempat maka kegiatan tersebut di bagi menjadi 4 sesi pelaksanaan.

"Saya menekankan perlunya terjalin komunikasi yang baik antara pihak sekolah dan orang tua peserta didik sehingga apapun program yang akan dilaksanakan oleh pihak sekolah bisa terpahami dengan baik oleh orang tua dan peserta didik", Kata Dra. Rosmiati.

"Ini silaturahmi untuk pertama kalinya dengan orang tua peserta didik baru", Tambahnya



Diketahui, kegiatan ini bertujuan mensosialisasikan alur dan teknis pelaksanaan PPDB tahun 2022, Dan menggambarkan secara ringkas tentang rencana kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) Tahun 2022.

Ditempat Terpisah, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, Drs Muhammad Haris, M.Si menanggapi kegiatan ini sebagai langkah awal dalam membangun komunikasi antara sekolah dan orang tua murid dalam menjelaskan sistem pelaksanaan PPDB Online untuk pertama kalinya.

"Diharapkan dengan pertemuan ini komunikasi terjalin dalam membina peserta didik, harapan saya agar orang tua dan pendidik selalu membangun silaturahmi dan secara bersama sama membangun karakter anak didik untuk mendukung pembangunan sumberdaya manusia", Harap Kadis.